

Integridad

Una obra no es buena ni mala éticamente, solo se puede evaluar dentro de la ejecución del oficio.

Al momento de proyectar, el arquitecto debe considerar todos los matices de lo proyectado, desde el emplazamiento, el uso, el programa, los materiales, todo es parte de un buen proyecto.

Un proyecto que ahorra en materiales y luego se desploma, lastimando a sus habitantes no es una cuestión de la moral, sino una del oficio.

Un proyecto que no contempla la relación de las comunidades con la ciudad, es un proyecto irresponsable por no dar cuenta de lo necesario.

Esto quiere decir que en la arquitectura, la integridad trata de abordar la completitud de un proyecto bajo los factores que lo constituyen. Hay que dejar de diferenciar entre lo bueno y lo malo moralmente, sino enfocarnos en lo que esta bien o mal hecho.

Integridad: integro - entero - intacto, que posee cualidad de entereza